

**Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus**

München, den 13.07.2016

Sportflächen auf Schuldächern

Antrag

Die LH München prüft bei jedem Schulneubau mit Sporthalle und Sportflächen und bei jedem Sporthallenneubau die Errichtung der Sporthallen oder Sportflächen auf dem Dach der Schule.

Begründung:

München wächst jedes Jahr um ca. 30.000 Einwohner und Einwohnerinnen. Das erfordert neben dem Wohnungsbau auch den Bau neuer Schulen. Deshalb hat der Münchner Stadtrat letztes Jahr eine große Schulbauoffensive verabschiedet. Doch es gibt immer weniger Platz für neue Schulstandorte. Um Platz zu sparen, wäre es sinnvoll, die Schulsporthallen oder Sportflächen auf den Schulen zu platzieren, sollte das aus statischen Gründen möglich sein. Dies könnte auch beim Neubau alter Sporthallen eine Lösung sein. Denn häufig sind die Schulflächen so dicht bebaut, dass eine größere Sporthalle keinen Platz finden würde.

Fraktion Die Grünen - rosa liste

Initiative:
Sabine Krieger
Jutta Koller
Oswald Utz

Mitglieder des Stadtrates